
Ratsmitglied Koll: 
Der Spielplatz im Gässchen befindet sich in einem nicht tragbaren Zustand. Die Spielgeräte 
wurden entfernt. Seitdem wurden keine Pflegemaßnahmen durchgeführt. Es handelt sich um ein 
sehr großes Ärgernis für die Anwohner und die Nutzer des Weges. Wann wird die Verwaltung 
hier kurzfristig tätig? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung wird dem Anliegen nachgehen. 
 
Ergänzende Antwort der Verwaltung: 
 
Der Spielplatz ist einer derjenigen, die in der Priorität 1 als entbehrlich eingestuft wurden. Nach 
Abschluss der Änderung des Bebauungsplanverfahrens soll die Fläche veräußert werden. Sie 
findet sich als Exposé auf der Internetseite der Stadt Meckenheim. 
Der Verkauf der Flächen für entbehrliche Spielplätze soll auch den Sinn verfolgen, die 
Pflegekosten zu senken. Dies betrifft die Spielgerätepflege als auch die Grünflächenpflege. Es 
ist nicht sinnvoll, den Platz nunmehr immer wieder einem ordnungsgemäßen Rückschnitt zu 
unterziehen. Sollte sich in absehbarer Zeit kein Käufer für das Grundstück finden, wird eine 
Grundpflege stattfinden. Aufgrund der Vielzahl der anstehenden Aufgaben im Bereich der 
Grünpflege in Meckenheim unterliegt eine solche Maßnahme einer geringeren Priorität. 
 


